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la licence pour ces ennexes. On n’en construit pas d'autre?—R. Je n’en connais 
pas en cours de construction cette année.

M. Ross (Moose-Jaw) :
On ne les remplit pas maintenant?—R. Non ; nous avons beaucoup d'espace 

disponible au Canada présentement.
M. Perley:

D. La Commission a-t-elle eu quelque chose à voir à la location des terrains 
où les annexes furent construites ou est-elle entrée en relation avec leurs proprié
taires?—R. Non.

D. Certains d’entre eux eurent certaines difficultés?—R. Je l’ignore.
D. Le conseil de ville de Port-Arthur a prétendu qu’on l’avait joué avant 

qu’il n’eût été informé de leur construction. Il avait loué des propriétés à très 
bas prix et voulait savoir si je me ferais son porte-parole. Je lui ai répondu 
qu’il ferait mieux d’écrire à certains députés libéraux. (Pas de réponse).

Le président : Quelqu’un a-t-il d’autres questions à poser?
M. Donnelly:

D. Monsieur Hetherington, y a-t-il des sondes automatiques sur les navires 
pour le chargement?—R. A ma connaissance, il n’y a qu’un élévateur muni de 
sondes automatiques pour les navires.

Le président : Quelqu’un a-t-il des questions à poser?
M. Ross (Moose-Jaiv) : Si on a fini d’interroger le témoin, monsieur le 

président, je propose un vote de remerciement à M. McKenzie, à ses collègues 
et aux fonctionnaires de la Commission que nous avons entendus et qui nous ont 
promis d’étudier certains sujets que nous avons abordés avec eux.

M. Perley: Pour employer la formule consacrée: “A titre de membre loyal 
de l’opposition” j’appuie avec plaisir la proposition (Adopté à l’unanimité).

Le président: Monsieur McKenzie, nous vous sommes reconnaissants, à 
vos collègues et aux fonctionnaires de la Commission, et nous pouvons vous 
assurer que le Comité est heureux que vous l’ayez favorisé de votre présence.

Messieurs, puis-je assumer que le Comité en a fini avec la Commission des 
grains? (Adopté).

M. McKenzie: Puis-je dire que nous avons été heureux de témoigner 
devant vous et vous donner les renseignements que nous avons pu. Lorsque 
vous passerez à AVinnipeg, passez à mon bureau si vous voulez d’autres rensei
gnements.

M. Perley: Je me demande si la Commission du blé me ferait la même 
invitation !

A 5 h. 30, le Comité s’ajourne pour se réunir sur convocation du président.


